



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: *Denisse Areli De La Cruz Vazquez*

Nombre del tema: *Textos personales (Unidad III)*

Parcial: *1er*

Nombre de la Materia: *Redacción en español*

Nombre del profesor: *Alejandra Vidal*

Nombre de la licenciatura: *Trabajo social y gestión comunitaria*

Cuatrimestre: *Iro*

Fecha: *04 de diciembre del 2022*

INTRODUCCION:

En este ensayo se tratará de dar a conocer lo que son los textos personales que a lo largo de nuestras vidas hemos conocido o visto, que tipos de textos hay pueden ser personales, expositivos y persuasivos, no importa que clase de texto sea todos y cada uno de ellos tiene su gran importancia, tiene su manera de poder llevar y dar a conocer su finalidad, cumple con ciertas funciones para tener el impacto deseado.

Unidad III: “TEXTOS PERSONALES”

Los textos personales son aquellos escritos que narran o describen lo que es cotidiano que le ocurre a la persona que está narrando hablando de los sucesos sin importar los tiempos ya sean del ahora, del pasado o de los que faltan por suceder todo esto a partir de las emociones también pueden llegar hablar de las reflexiones íntimas sobre la persona mayormente son de los que quieren contar su propia historia, también sobre sus deseos, anhelos o solamente enfocarse en contar algo sobre un viaje, una anécdota, no dejando atrás sin más importancia los sentimientos y las experiencias íntimas que obtenemos a lo largo de nuestras vidas ya que estos factores son muy importantes y relevantes para poder transmitir el mensaje en algunos casos narran sus vidas o solamente parte de ella, este tipo de textos reflejan lo que es la forma de pensar de quien lo redacta esto puede llegar a ser útil ya que les ayuda a poder organizar sus ideas y genera una enseñanza para ellos , pero también se narran otros tipos de historia ya sea históricos, políticos o sociales que han marcado a una cierta civilización y algunos que han tratado de ser convincentes sobre algún tema o por otro lado su punto es motivarte para hacer o también para pensar alguna cosa en específico.

Hablando un poco mas sobre ellos unos ejemplos de los textos personales son: en el encabezado de los “personales” las autobiografías, diarios, cuadernos de viaje, cartas, mensaje de correo electrónicos, agendas, bitácoras y apuntes de clases, etc. Y los “expositivos” son las monografías, biografías, noticias crónicas, reportaje, entrevistas, etc. Y los “persuasivos” son bien los anuncios publicitarios, los artículos de opinión y caricaturas políticas, entre otras.

Cada cumple con ciertas funciones y por lo tanto cada una tiene cierta importancia todo esto tiene que estar bien definido para que así el mensaje tenga el impacto deseado para quien vaya dirigido o necesite saber el dato.

El poder conocer y dominar la redacción y la interpretación de cada tipo de textos que hay es de gran utilidad ya que estos siempre lo veremos a lo largo de nuestra vida cotidiana, siendo importante también para nuestra vida escolar y nuestra formación profesional, personal y por lo tanto laboral. Como también hemos visto la importancia que hay en el proceso comunicativo esto va agarrado de la mano con todos los tipos de textos que conocemos y más adelante estudiaremos, también se explico que cada texto emplea una o mas funciones de la lengua, un ejemplo es la fática, apelativa, emotiva o conativa, referencial, poética y metalingüística entre

otras todas estas son importantes y tiene que cumplir con ciertas funciones al par para así poder estar bien.

El punto es poder conocer y aprender, a través de cierta manera como se y cual es la manera de poder clasificar los tipos de textos personales, sus funciones de la lengua que lo predominan en ellos y las herramientas que se necesitan para a si poder redactar un texto personal como bien se sabe y se conoce los textos personales tiene una gran manera para poder expresarse y no solo se escribe por escribir ya que tiene que cumplir con ciertas normas, sino que cada texto cumple con funciones específicas y esto depende del aspecto que resalte cada texto.

Los textos personales se pueden clasificar en textos históricos, estos llegan a narran experiencias de la vida de las personas pueden ser autobiografías, memorias, diarios, cuaderno de viaje. En los textos familiares que se están dirigidos amigos, los familiares o bien solo a conocidos son las anécdotas, cartas y mensajes electrónicos. Los textos escolares son todos aquellos que vemos en la escuela o usamos en nuestra vida académica ya sea para fuente de información o como apoyo para un mejor aprendizaje, también estos textos lo podemos realizar nosotros mismo hay una gran variedad de ejemplos y uno de ellos son las agendas, bitácoras, cuaderno de trabajo y apuntes de clase, etc. Este último su uso esta prioritario en la escuela.

Su función principal es narrar y describir lo cotidiano, importante y trascendente de cada persona, eso suele depender ya que cada persona vive experiencias, hechos, situaciones diferentes de los demás también como anteriormente se dijo algo importante de esto es dar a conocer lo vivido y las reflexiones que nos dejan.

Hablan de los sucesos del ahora del aquí, así como también se habla del pasado las cosas ya vividas o simplemente de proyecciones del futuro de lo que podría pasar , todo a partir de las emociones ya que queremos transmitir las para así poder hacer más fácil y más real el fin con el cual queremos dar a conocer los hechos o contamos lo sucedido, las experiencias son uy importantes, hay situaciones o experiencias intimas esas son las que mas emociones debe de tener, estas deben de tener un registro o diferentes variaciones de los tipos de lenguaje condicionadas por la situaciones comunicativa.

Esto de narrar las situaciones o describir o hablar en la forma emotiva, ayuda a confrontar realidades que son propias y a si poder poner un cierto orden en la vida personal de las personas ya que esto es una herramienta que le ayuda a poder ordenar los hechos, estos textos se tienen que hacer con coherencia, orden y credibilidad para así poder ser interesante y poder llegar a ser agradable al que lo lee y dejar en claro los puntos y poder dejarle la reflexión querida.

CONCLUSION:

Este tema es muy importante saber de su existencia y de sus funciones ya que no solo lo veremos una vez si no que es algo que lo tendremos presente a lo largo de nuestras vidas, así que tenemos que conocer como se estructura, que tipos de textos existen y como poder hacer que el punto por el cual lo escribimos llegue perfectamente para quien va dirigido, poder transmitir el mensaje y los sentimientos.

Bibliografía

Charur, C. Z. (2021). Taller de lectura y redacción I. En s. d. eduacion. México: Editorial patria .

Rodríguez, M. C. (2014). Taller de lectura y redacción I. En S. d. pública.. México: ISBN en trámite. .